

Jahresbericht Präsident Saison 2016/2017

David gegen Goliath...

Nach dem Fussballspektakel FC Zollbrück – FC Aarau (1. Runde Schweizer CUP), wurde die neue Saison auf dem Sportplatz Tannschachen richtig lanciert. Dies war in allen Belangen ein grosses Ereignis, das bei den meisten noch lange in Erinnerung bleiben wird. An dieser Stelle nochmals ein herzliches Dankeschön an das OK, Helfern, Sponsoren und alle die etwas zum guten Gelingen beigetragen haben!

Mit viel Schwung aus dem Schweizer CUP Spiel, startete die 1. Mannschaft in die Saison und haben somit die Vorrunde als Wintermeister beendet. Die Vorbereitung begann im Januar mit vielen Langzeitverletzten und schloss mit dem Trainingslager in Gran Canaria ab. Auch ich als Presi war das erste Mal mit von der Partie.

Das Polster aus der Vorrunde schmolz von Spiel zu Spiel und mit 1 Punkt Vorsprung gingen sie ins Derby gegen den FC Langnau. Diesen Match wurde mit einer super Leistung gewonnen und somit sind es 3 Punkte Vorsprung, zwei Runden vor Schluss. Falls der Gruppensieg geschafft wird, stehen die Barrage spiele am 3. Juni 18.00 Uhr auswärts und am 10. Juni 17.00 Uhr zu Hause an. (Gegner Interlaken oder Biglen)

Das Ziel Ligaerhalt sollte bei der 2. Mannschaft wieder möglich sein. In der Vorrunde wurde unterschiedlich gekämpft und mit etwas Glück wären mehr Punkte möglich gewesen. Nach der Winterpause mangelte es in der Vorbereitung mit dem Trainingsfleiss! Drei Runden vor Schluss sind es noch 3 Punkte auf den Strich und daher braucht es jeden mit viel Fleiss, um den Ligaerhalt zu schaffen.

HOPP ZOUBRÜGG...

Die Frauen FC Oberemmental 05 nahmen nach dem Wiederaufstieg in die 2. Liga, den Spielbetrieb wieder auf, mit dem Ziel Ligaerhalt. Leider sammelten sie aber nicht so viele Punkte in der Vorrunde und zudem wurde noch das Trainerverhältnis aufgelöst. Mit einem neuen Trainer (Mike Bachmann), neuem Selbstvertrauen, starteten sie die Vorbereitung und schlossen mit dem Trainingslager in der Türkei ab. Die Frauen kämpften um jeden Punkt, aber leider sind sie zum jetzigen Zeitpunkt auf einem Abstiegsplatz und 6 Punkte vom Strich entfernt.

Sen 30+ und Sen 40+ welche mit verschiedenen Vereinen in der Umgebung gruppiert sind, kämpfen und kämpfen auch im hohen Alter um Punkte. Wichtig ist doch, dass jeder der das Hobby Fussball ausüben möchte, spielen kann.

Im Kinderfussball können wir auch wieder mit Zuwachs rechnen, da immer wieder neue Gesichter im Training anzutreffen sind.

Ein schöner Erfolg konnten die Junioren Ca Aemme Team, mit dem Aufstieg in die Coca Cola League verzeichnen. Die Trainer Robi Bichsel und Ada Trummer führen die Jungs auch in der höheren Spieleklasse mit viel Geschick zum Erfolg. Auch in den anderen Teams der Junioren erspielte man mit viel Freude und Kampfegeist unterschiedlich Punkte.

So...wünsche allen schöne Ferien, gute Erholung und eine verletzungsfreie Saison.

HOPP ZOUBRÜGG...!!!

Stefan (Stifu) Hofer